

# UN BATEAU FRANÇAIS POUR GAZA



## Comité havrais d'organisation

Association France Palestine Solidarité, Association Havraise de Solidarité et d'Echanges avec Tous les Immigrés, ATTAC, Artisans du monde (Fécamp, Le Havre), Mouvement de la Paix (Le Havre et Gonfreville), Femmes Solidaires, Ligue Droits de l'Homme, la CGT, FSU, Solidaires, NPA, Europe Ecologie les Verts, la FASE, JC, PCF, PG, PRG

Correspondant : « Bateau pour Gaza » Maison des syndicats 119 cours de la République 76600 Le Havre.  
02 35 26 39 62 ou bdshavre76@gmail.com

1 500 000 personnes enfermées  
dans une prison à ciel ouvert...

Depuis près de 4 ans, Gaza est coupée du monde extérieur.

Si l'attaque meurtrière contre la flottille de la Liberté en mai dernier a scandalisé le monde et contraint Israël à quelques assouplissements, Gaza reste une prison à ciel ouvert et la reconstruction suite aux massacres par l'armée israélienne de 2008-2009 n'a pas commencé.

## FACE A LA VIOLATION DU DROIT INTERNATIONAL ET HUMANITAIRE

En mai prochain, 20 pays envoient une nouvelle flottille internationale vers Gaza.

**60 organisations françaises se sont associées pour affréter un bateau.**

POUR CELA, NOUS AVONS BESOIN DE VOUS, DE VOTRE SOUTIEN FINANCIER

Car ce sont plusieurs centaines de milliers d'euros qu'il nous faut rassembler.

**POUR FAIRE UN DON** (Si vous êtes imposable, 66% de la somme versée seront déductibles) :

### VIREMENT

Titulaire	France Palestine Solidarité			
Domiciliation	Crédit Coopératif Havre			
RIB	Code banque	Code guichet	N° compte	Clé
	42559	00076	41020020806	94

### CHEQUE

Ordre	AFPS le Havre
Indiquer au dos	« un bateau pour Gaza »
Envoi	Maison des syndicats 119 cours de la République 76600 Le Havre.

## **SOLIDARITE**

EN NOUS ENGAGEANT DANS CETTE VOIE  
PACIFIQUE, NOUS VOULONS AUJOURD'HUI :

Dénoncer et briser le siège israélien de Gaza  
Promouvoir et faire respecter le droit  
international  
Répondre à la crise humanitaire que subissent  
un million et demi de Palestiniens de Gaza

UN BATEAU FRANÇAIS POUR GAZA,  
UN ACTE CITOYEN !

Parce que nous refusons de voir 1 million et  
demi de personnes sous blocus ;  
Parce que la communauté internationale doit  
imposer la levée totale du blocus de Gaza ;  
Parce que nous n'acceptons pas que nos Etats  
se contentent de paroles jamais suivies d'actes ;  
Parce que la première Flottille de la liberté a  
montré qu'une action citoyenne peut rompre le  
mur de l'indifférence